

José Calzada
ENCABEZÓ
 graduación en el
 ITESM Querétaro
 Diario de Querétaro



Entregó José Calzada títulos a los graduados del ITESM de Querétaro

Diario de Querétaro

QUERÉTARO, Qro. (OEM- Informex).- El gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa, encabezó la mañana de ayer, la ceremonia de graduación del Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM) Campus Querétaro, para egresados de preparatoria y profesional entre los que se encontró su hija, Sandra Calzada Albarrán.

El mandatario estatal asistió en compañía de la presidenta del patronato del

Sistema Estatal DIE, Sandra Albarrán de Calzada, y sus hijos, José y Diego Calzada Albarrán. En su mensaje, se dirigió a los padres de familia, graduados y demás asistentes para invitarlos a no dejar de perseguir sus sueños, así como a asumir su liderazgo y responsabilidad desde su ámbito particular.

Al acto asistieron también: el rector del Sistema Tecnológico de Monterrey, David Noel Ramírez Padilla; el rector de la Zona Occidente del Tecnológico de Monterrey, Héctor Adrián Núñez de Cáceres López; el director general del Campus Querétaro, Salvador Coutiño Audiffred, así como personal docente y administrativo de esta institución.



FOTO: DIARIO DE QUERÉTARO / OEM-INFORMEX



» EL GOBERNADOR de Querétaro, José Calzada Rovirosa, entregó el título de graduación a su hija Sandra Calzada Albarrán.